

Die Lehre von Grigori Grabovoi über Gott. Methode der Anwendung des Gerätes der Entwicklung der Konzentration des ewigen Lebens PRK-1U durch die Überlagerung der Wechselwirkung des Geistes und Bewusstseins.

10. Februar 2018

Guten Tag. Das Thema der Vorlesung ist meine Lehre über Gott. Methode der Anwendung des Gerätes der Entwicklung der Konzentration des ewigen Lebens PRK-1U durch die Überlagerung der Wechselwirkung des Geistes und Bewusstseins.

In dieser Vorlesung werde ich kurz darüber sprechen, wie man im Gerät der Entwicklung der Konzentration des ewigen Lebens PRK-1U optische Systeme durch eine geistige Handlung anwenden kann, welche als Folge in der Steuerung durch das Element des Bewusstseins widergespiegelt wird. Das heißt, die Materie einer geistigen Handlung entwickelt sich als eine bestimmte Ebene eines unendlichen Planes der Steuerung. Dabei kann man aber in einer gewissen Entfernung vom primären Impuls der geistigen Steuerung die Struktur des Bewusstseins und der geistigen Steuerung in der Unendlichkeit zuschalten, den Prozess aus der Sicht der Logik der laufenden Steuerung kontrollierbar machen, welche im Bewusstsein eingelegt ist.

Und um das Gerät der Entwicklung der Konzentration des ewigen Lebens PRK-1U für die Intensivierung dieses Prozesses und eines genaueren Planes (Algorithmus) der Steuerung anzuwenden, muss man die Struktur des ewigen Lebens als ein Element hervorbringen, das mit dem Gerät zusammenwirkt – wie auch im Prinzip mit einem beliebigen technischen System, welches das ewige Leben in der unendlichen Zukunft gewährleistet. Dabei aber entwickelt sich das Bewusstsein so, dass es die Steuerung eines beliebigen Realitätssystems auf lange Sicht selbständig durchführen kann.

Gott – Schöpfer der ganzen Welt steuert die Realität, ausgehend unter anderem auch von Seinem entwickelten Bewusstsein. Deshalb, indem man dieses Prinzip so anwendet, dass das Bewusstsein ein System darstellt, welches auf der logischen Ebene ein bestimmtes Persönlichkeitstraining im Sinne einer zukunftsorientierten langfristigen Steuerung und Handlung und auch im Sinne der aktuellen Zeit vornehmen kann, kann man das Element der geistigen Handlung durch die zweite große Linse gegen den Uhrzeigersinn gedanklich führen, wenn man von der kleinen Linse unten ausgeht, und von der Zahl 9 aus; und die Steuerung in Form eines gewissen Bogens hinter der Beobachtungsfläche bis zur Zahl 8 überführen.

Auf diese Weise gelangen wir zu einer geistigen Handlung, die im Endintervall der Zahl 8 als Symbol 8 konzentriert ist, und, indem wir in dieser Zahl zwei bestimmte Räume innerhalb dieser Kreise betrachten, welche die Zahl 8 bilden, können wir uns gedanklich vorstellen, dass man zwei große Linsen, indem man sie zusammenpresst, in diese Kreise übertragen kann. Und es ergibt sich, dass sich quasi innerhalb der Zahl 8 zwei Linsen befinden.

Und hier kann man eine sehr hohe Geschwindigkeit von mehrmaligen Spiegelungen zwischen diesen Linsen sehen, weil Sie die Information verdichtet haben. Das heißt, die erste Schlussfolgerung aus dieser Handlung mit der Anwendung des Gerätes der Entwicklung der Konzentrationen PRK-1U in diesem Moment ist: wir können hier sofort sagen, dass es gerade die Verdichtung, die Erhöhung eines bestimmten Niveaus der Informationsdichte dem Bewusstsein erlaubt, sich einer geistigen Handlung anzunähern.

Und es stellt sich heraus, dass die hohe Konzentration sogar des Geistes bei geordneter mehrmaliger Handlung mit den Elementen des eigenen Bewusstseins dazu führen kann, dass Sie eine ziemlich aktive Steuerung erhalten, und dabei ist diese aktive Steuerung eine kontrollierbare, weil Sie in die Struktur des Bewusstseins, mit dem Sie arbeiten, praktisch beliebige Handlungen einführen, beliebige Ziele der

Steuerung – verbale oder auf andere Weise formulierte. Und wenn Sie solche formulierten Ziele in der Steuerung realisieren, so erhalten Sie sowohl die Genauigkeit der geistigen Handlung nach den Zielen der primären Steuerung als auch sogar nach den Aufgaben der Seele unter anderem.

Auf solche Weise, indem wir mit den formulierten Zielen der Steuerung arbeiten, können wir hier zum Beispiel durch die Struktur einer solchen Handlung steuern, wenn die Steuerung in der Ebene zum Beispiel der Prolongierung sogar zum Beispiel der geistigen, verbalen Handlung, der physischen Handlung verwirklicht wird, das heißt, die Steuerung beginnt im Prinzip die Struktur dessen, was sich vollzieht, auf solche Weise zu beeinflussen, dass in dieser Struktur praktisch das gesamte Realitätssystem teilzunehmen beginnt.

Und es beginnt die Wechselwirkung im Sinne, zum Beispiel der Wechselwirkung zwischen den Wörtern, die Nutzung der steuernden Klangsysteme, wo Sie in ein Wort zum Beispiel, angenommen, eine Ebene der Steuerung einlegen können. Wenn man aber ein wenig, buchstäblich für eine Millisekunde oder für irgendeine Zeit, angenommen, die Dauer des Klanges erhöht, so kann sich die Steuerung verändern. Dabei aber entfaltet sich die Ebene eines solchen Dekomprimierens des Klanges oder der Handlung im Sinne, im Grunde genommen, quasi eines umgekehrten Prozesses.

Das heißt, Sie beginnen, ausgehend von der Wechselwirkung mit dem äußeren Umfeld, mit dem Umfeld des Klanges, mit dem System der Handlung, das Realitätssystem praktisch so zu steuern, dass Sie die Ebene der weiteren Handlung von einer wesentlich größeren Kontrolle erhalten, wie zum Beispiel der Handlung des Bewusstseins und des Geistes. Zum Beispiel, indem Sie das Wort „formulierte“ als eine Abkürzung und Verdichtung dieses Wortes und als die Verlängerungen einiger Klänge in der Steuerung nutzen, können Sie – indem Sie scheinbar denselben Klang des Wortes einhalten, jedoch mit einigen Variationen, die möglicherweise sogar nicht immer bemerkbar sind - auf die Erweiterung der Phase der Steuerung durch die Verlängerung einiger Klangelemente hinausgehen.

Und das, was ich jetzt zum Beispiel laut ausgesprochen habe, kann man verwenden, indem man einfach gedanklich einige Wörter ausspricht und durch eine andere, geistige Handlung die Länge der Klänge buchstäblich für Millisekunden vergrößert. Und mit einem gewissen Wort kann man das Klangintervall so verlängern, dass, indem man die blitzschnelle Vergrößerung der Zeitintervalle in Bezug auf den gedanklichen inneren Klang des Wortes verwendet, kann ein Wort zu einer unendlichen Handlung werden. Und dann gelangen Sie zum Verständnis des Status, wenn ein Wort, im Grunde genommen, die weltweite Realität im Plan Ihres Elementes der Handlung und des Ziels der Steuerung organisieren kann, die in dem Wort selbst enthalten ist.

Zum Beispiel: das ewige Leben. Nehmen wir zwei Wörter und sprechen diese nicht einfach aus, sondern erhöhen den geistigen Status, machen das endliche Element zu einem ebenso unendlichen wie zum Beispiel der unendliche Geist, obwohl wir das Wort vorher durch das Element des Bewusstseins projiziert haben. Das heißt, wir sprechen die Handlungen als konkrete Wörter aus. Dasselbe kann man in einer beliebigen schöpferischen Steuerung anwenden, wenn der Status des Wortes zu einem unendlichen wird. Und dieses Prinzip, wenn die primäre Information des Wortes eine unendliche Größe hat, wird auch in der Steuerung in einer unendlichen Ebene verwirklicht. Und so können Sie die Realität in eine unendliche Zeit im erforderlichen Aspekt realisieren, was ein harmonisches ewiges Leben gewährleistet.

Damit beende ich diese Vorlesung. Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. Ich wünsche Ihnen ein harmonisches ewiges Leben.